

EKSPOS

Kodim 1702 Jayawijaya Peringati Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1445 H

Dony Numberi - PAPUA.EKSPOS.CO.ID

Feb 9, 2024 - 12:17



Wamena - Kodim 1702/Jayawijaya memperingati Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1445 H/2024 M, bertempat di Masjid Baiturrahim Kodim 1702/Jayawijaya, Jln. Yos Sudarso, Distrik Wamena, Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan, Kamis (08/02/2024).

Komandan Kodim 1702/Jayawijaya Letkol Cpn Athenius Murip, S.H., M.H., yang dikonfirmasi melalui Kepala Staf Kodim 1702/Jayawijaya Mayor Inf Romadlon, mengatakan, selain bertujuan untuk meningkatkan iman dan taqwa keluarga besar Kodim 1702/Jayawijaya, kegiatan Isra Mi'raj ini juga sebagai pencerahan jiwa dan introspeksi diri untuk mengaktualisasikan nilai-nilai agama.

“Dengan demikian kita dapat lebih mendekatkan diri kepada Allah SWT, dapat lebih baik menjalankan perintahnya sekaligus dapat menjauhi segala larangannya. Jadikan peringatan Isra Mi'raj sebagai sumber inspirasi dalam menyongsong tugas-tugas mendatang,” ungkap Kasdim.

Sementara itu, Ustad Ahmad Sutarghib, S.I.P., dalam tausiyahnya menjelaskan, Isra Mi'raj adalah perjalanan penting Nabi Muhammad yang terjadi pada tahun kedelapan kenabiannya serta banyak dikenal dengan peristiwa bulan terbelah.

“Peristiwa Isra Mi'raj terjadi karena pada saat peristiwa tersebut Nabi Muhammad sedang dalam keadaan sedih karena meninggalnya ayah serta pamannya, maka dari itu pada satu malam Allah memberikan perjalanan pada hambanya,” ujarnya.

Dirinya menambahkan, keutamaan Isra Mi'raj adalah untuk meningkatkan jiwa spiritual dengan kebesaran Allah yang tercantum dalam Al-Quran. Amalan utama pada hari Isra Mi'raj adalah sholat, solawat, dan amalan baik lainnya yang memberi hikmah untuk taat kepada perintah Allah.

Adapun turut hadir, Danton Paldam Kodim 1702/JWY Kapten Cpl Supriyadi, Pasiter Kodim 1702/JWY Kapten Inf Nur Abdillah, Pasilog Kodim 1702/JWY Lettu Inf Miswanto, Imam Masjid Baiturahim Kodim 1702/JWY Ustadz Abdul Gofur, Anggota Kodim 1702/JWY, Ibu-ibu Persit KCK Cabang Kodim 1702/Jayawijaya, Santri-Wati Pesantren Masjid Al-Aqso Islami Center Walesi, Imam Masjid Al-Ihsan Polres Jayawijaya Ustad Umar, Ustad Ali Ridho.